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Frau Ausschussvorsitzende 
Rosemarie Kötter 
Hohenfuhrstr. 13 
 
42477 Radevormwald 
 
 
Ihre Zeichen Ihre Nachricht vom Unsere Zeichen Datum 
  Dro 23. März 2022 
 
Fragen zu TOP3 und TOP 4 der Sitzung des Bauausschusses vom 28.03.22 
 
Sehr geehrte Frau Kötter! 
 
Zur besseren Vorbereitung der Verwaltung stellen wir vorab Fragen zu den o.g. 
Tagesordnungspunkten. Das schließt selbstverständlich keine ad hoc entstehenden 
Fragestellungen zu den genannten oder auch anderen TOP’s nicht aus. 
 
Zu TOP 3: Netzwerkverkabelung 
Die Verwaltung verweist in Ihrer Erläuterung auf den Gesamtumfang der Maßnahme. 
Deshalb würden wir gerne wissen, wie die Investitionen sich auf die Jahre 21 bis 24 
verteilen soll. Bei einer angenommenen Gleichverteilung müsste die jährliche Investition 
ca. 198.400 € betragen. Deshalb stellt sich die Frage, warum wird im Jahre 2022 so 
relativ wenig investiert? 
 
Zu TOP4: Bau Vereinsheim TUSPO 
Im Rahmen des INHK Wupperorte war auch die ökologische Aufwertung des Standortes 
der Grundschule Wupper vorgesehen. Die Umsetzung der Maßnahme steht derzeit noch 
aus. Dieses „ökologische Gelände“ befindet sich in der unmittelbaren Nähe des geplanten 
Vereinsheims und müsste für dessen Zuwegung wahrscheinlich in Anspruch genommen 
werden. Kann eine Zuwegung außerhalb dieses ökologischen Bereichs ermöglicht 
werden? Kann die Verwaltung Konfliktpotentiale in der Realisierung der beiden Projekte 
ausschließen? 
 
Zu TOP 14: Mitteilungen und Fragen 
Welchen Status besitzt derzeit das Projekt „Nordstraße“? 
 
Mit freundlichen Grüßen 
für die AL-Fraktion 
 
 
 
Michael Drost 


